

no podía darse un paso.

Aquella plaza del puerco parecía un escusado, y el hedor insoportable á las gentes daba asco.

Así las cosas marchaban, cuando un día un diputado dijo en el alcalde lego: "Déjate de silabarios pues que lo que me conviene son alcaldes muy *sapatos* porque así hago el que quiero y soy siempre el que mando. Por lo tanto, enseguida todo cuanto hayan firmado los ediles de tu taifa á favor de los traslados hay que dejarlo inútil si quieres darme un gustazo."

Y las historias verídicas explican que aquel mandato se cumplió estrictamente en el pueblo infortunado,

Más aquellos habitantes que fueron así engañados escribieron una hoja, para que el público honrado se enterara del asunto y del asqueroso engaño, calificando al alcalde de verdadero zapato.

El disgusto fué tan grande y el desespero fué tanto que el pobre se volvió loco, pero loco arrebatado.

GUASÓN.

COMARCALES

LA GARRIGA.—Personas imparciales, ajenas á las contiendas políticas de la localidad, se muestran justamente indignadas ante el proceder incorrecto de algunos que revestidos del carácter de autoridad observan con el actual cartero.

Se trata de una persona, de antecedentes inmejorables, fiel cumplidor de su cargo que ha caído en desgracia porque con su nombramiento priva de chupar la breva al que anteriormente desempeñaba el citado cargo: íntimo amigo de los flamantes administradores locales protectores del excartero, actual telegrafista, guardador de los fondos comunales y estanquero. A tal extremo han llegado las cosas que se han valido de la influencia del Marqués de Montroig, para alcanzar la separación ó traslado de tan probo funcionario, sin que afortunadamente hayan logrado alcanzarlo.

¿Señores del Ayuntamiento, se trata de perjudicar á este digno funcionario como se hizo con el Sr. Grané?

Estaremos á la mira y haremos lo posible para desvirtuar sus aviesos planes, aunque para ello sea necesario recurrir de nuevo al Sr. Gobernador de la provincia en demanda de justicia.

LLINAS.—La fiesta de la Hermandad, al igual que los demás años ha sido motivo para que la población presentara animadísimo aspecto, habiendo contribuido á ello la presencia de algunas familias de la colonia veraniega. Tanto las funciones religiosas como las profanas se han visto en extremo concurridas. La orquesta "Iluro" de Mataró, encargada de la

ejecución de las piezas del programa de la fiesta cumplió á la perfección su cometido.

De política nada nuevo puedo comunicar.

LOCALES

Voz de alarma.—Ha llegado hasta nosotros el clamoreo y razonados comentarios de buen número de propietarios vecinos de esta Villa, con motivo de la excesiva cuota que individualmente les ha sido impuesta en el reparto practicado en virtud del presupuesto extraordinario formulado por nuestro Ayuntamiento, con el objeto de sufragar los gastos que ha motivado la confección del Registro Fiscal de edificios y solares.

El hacernos eco de la general protesta es porque la estimamos justa, bajo el punto de vista de no creer invertida legalmente la crecida suma de ocho mil quinientas pesetas, que se nos ha asegurado ascendía dicho repartimiento, equivalente al total de gastos originados por el cumplimiento de practicar el referido servicio.

Damos la voz de alarma sobre el particular, y, hemos de llamar la atención del Sr. Alcalde, para que se sirva demostrar públicamente ya por la prensa (en este caso le ofrecemos nuestras columnas), ya por medio de general conocimiento la forma de inversión de tan elevada cantidad, á fin de desvirtuar las acusaciones que la opinión pública hace de este anormal estado de cosas, pues del contrario nos veremos precisados hacer campaña activa sobre el particular para el esclarecimiento de los hechos.

Adhesión.—Se ha adherido á la grandiosa fiesta de la «Solidaridad Catalana» que mañana se celebra en Barcelona, la Agrupación de demócratas de esta Villa, la minoría de demócratas del Ayuntamiento y nuestro periódico.

Bienvenidos.—Hemos recibido la visita del antiguo periódico que se publica en Tarrasa *La Comarca del Vallés*, por cuyo motivo le damos las más sinceras gracias y establecemos gustosos el cambio.

Lo mismo les decimos á los estimados colegas *El Eco de Sitjes* y *El Baix Penadés*, del Vendrell.

Obsequio.—Los vecinos de la plaza de Perpiñá, agradecidos de los trabajos llevados á cabo por los concejales que votaron la continuación del mercado de cerdos en dicha plaza, tratan de hacer un valioso regalo á los elocuentes oradores que *supieron* demos-

trar las grandes condiciones *higiénicas* que ofrece la referida plaza, pues de continuar la cosa, muy pronto nos veremos con la visita del Tifus y Viruela.

Decimos esto, porque los gases que se desprenden de la fermentación que se produce en los estercoleros que dejan aquellos animales, con ayuda de la humedad y los rayos del sol candentes de este tiempo nacen tan terribles enfermedades contagiosas.

O sino que lo diga la Junta de Sanidad.

Nueva Catalana.—Lo orquesta «Nueva Catalana», nos ha mandado una circular, en forma de carnet, que en la primera página interior aparecen en grupo las fotografías de todos los profesores que forman parte de dicha orquesta.

La epístola que hay escrita en la segunda página del interior se halla redactada en catalán.

Las cubiertas son de gusto artístico, con dibujos y letras á dos tintas.

Agradecemos el envío.

SULFATES DE CUIVRE «DEBRIEG»
De aplicación sencilla, segura y económica.
Depósito y venta.—Manuel Tort.—Granollers.

Fusión.—Persona que puede estar al corriente de los asuntos políticos de la localidad, nos comunica lo siguiente:

«La fusión entre ciertos elementos que hasta la fecha habían permanecido alejados de la política activa y el grupo liberal democrático, es un hecho.»

Nos aseguró que habían celebrado una reunión en la casa de un político antiguo que cuenta con grandes simpatías entre ciertos elementos no despreciables, acordándose entre otros asuntos de menor importancia: 1.º La reorganización política del distrito. 2.º El alquiler de un local donde se instalará un centro que se llamará «Centro Democrático»; y 3.º La formación de un censo verdad, donde podrán inscribirse los que siendo socios del expresado Centro quieran seguir la línea de conducta que á la mayor brevedad y de una manera pública dará á conocer la Comisión al efecto nombrada. Finalmente nos dijo, que si bien estaba poco menos que desengañado de la política, no obstante, dada la índole de la agrupación y las circunstancias favorables que le acompañan y más que nada el desquiciamiento de los demás partidos, aún le quedaba la esperanza de ver regenerada la vida administrativa de esta población, tan necesitada de hombres de valía como sobrada de protectores *desinteresados*.

Y no dijo más.